

Le facteur, acteur de lien social durant le confinement

Baptiste Myotte a 22 ans et est facteur depuis mars 2019. Il est ce qu'on appelle dans le métier « un rouleur ». Et pour rouler, il roule. Il change de tournée tous les jours, quand il n'assure pas les remplacements des facteurs titulaires en vacances ou en absences diverses. Selon les tournées, il dessert d'un à trois villages. Parmi lesquelles, une tournée qui dessert Bouverans et La Rivière-Drugeon, une autre qui dessert Labergement-Sainte-Marie, une autre encore qui dessert Les Grangettes, Saint-Point-Lac et Malpas, une dernière sur Les Fourgs, Oye-et-Pallet.

L'épidémie et le confinement ont changé pas mal de choses dans son travail et notamment les jours de passage : « Nous distribuons le courrier du mercredi au vendredi pour l'instant. J'ai senti une augmentation du nom-

bre de colis, qui se justifie par le fait que les gens ne peuvent pas se déplacer, ils commandent donc sur internet les produits dont ils ont besoin. Comme ils sont présents chez eux, pour leur livrer les colis c'est plutôt pratique, tout en gardant les gestes barrières. D'ailleurs La Poste nous fournit des masques et du gel hydroalcoolique que j'utilise très régulièrement. »

Il est aussi facteur de lien social : « Je dessers environ 1 000 boîtes aux lettres. Je mets en général cinq heures. La plupart de mes clients ont une attitude bienveillante avec moi. Certains laissent des mots sur leurs boîtes ou les enveloppes nous remerciant de travailler : "Merci à tous les facteurs et livreurs", "Prenez soin de vous" ou bien simplement "Bon courage" ».



Le facteur Baptiste Myotte reçoit des messages d'encouragement. Ph ER